

18.11.2011

Keine Ehrung wegen DONUM VITAE !?

(München, 18.11.2011) Mit großer Enttäuschung und Empörung haben der Bundesverband donum vitae und DONUM VITAE in Bayern e.V. zur Kenntnis genommen, dass Frau Dr. Waltraud Deckelmann, die langjährige Vorsitzende des Katholischen Deutschen Frauenbundes, die bereits zugesagte Korbiniansmedaille des Erzbistums München-Freising nicht verliehen wird, weil sie bei DONUM VITAE mitarbeitet. Frau Dr. Waltraud Deckelmann hat sich über Jahrzehnte für Frauen und Menschen in Not eingesetzt und damit große Verdienste erworben. Es war folgerichtig, dass sie sich ihrem Gewissen folgend auch für den Schutz des ungeborenen Lebens einsetzt. Ihre Tätigkeit ist im wahrsten Sinne des Wortes ein christliches Zeugnis.

Donum Vitae in Bayern e.V.

Zuletzt geändert am 24.11.2011